

# 大井第一マイ・タウン21

1月号 No.255

発行：編集委員会  
住所：南大井1-12-6  
大井第一地域センター内  
電話：3761-2000  
FAX：5493-7286  
令和7年1月20日発行

上記QRコードでカラー版や  
バックナンバーが見れます。



〈町会より〉

## 浜川北公園「リニューアル！」 北浜川西町会

「公園にはありふれた不思議がある」  
ある詩人の言葉ですが、私たちの町会には、  
すばらしい「浜川北公園」があります。

昭和51年の開園以来半世紀近くにわたり、  
子どもたちの遊び場や住民の憩いの場として、  
また町会の餅つき大会や子ども祭り等の会場として大活躍してくれました。

近年、施設の老朽化等から改修が計画され、  
今年の春、見事にリニューアル・オープン！

植栽等も綺麗に整備され、公園一帯が  
すっきり見渡せる素敵な外観。歩きやす  
く滑りにくい工夫も



〈公園の様子〉

## 鮫洲曙町会の2025年とこれから 鮫洲曙町会

2025年もあっという間に過ぎてしま  
いました。鮫洲曙町会では、町会長の交代  
という大きな変化がありましたが、四季を  
通じてにぎやかな活動ができました。特に  
夏祭りでは、子どもたちの元気な声や笑顔  
があふれる場となり、「地域のつながり」  
を感じられた方も多いかったのではないか  
でしょうか。

また、5月に開催した「ときめき片付け  
ワークショップ」では、「こんまり®流片  
づけコンサルタント」の方に衣装のたたみ  
方や収納方法を教わりました。参加者同士  
の交流も生まれ、素敵な時間を過ごせたと  
好評でした。

され、休息場所も多く、散歩や休憩にぴつ  
たり。中央には、従来の築山の形状を活か  
した傾斜遊具があり、子どもたちに大好評。  
イベントにも使えるように広場のスペース  
も大きく確保。等々良い所が盛り沢山。

さらに、地域の防災対策としてマンホー  
ルトイレや緊急時の炊き出しに使えるかま  
どスツールが設  
置されました。

町会の大切な  
拠点として、こ  
の公園から、ま  
た新たな物語が  
生まれるかと思  
うとワクワク期  
待大です。

皆さん、是非ご来園ください。



〈かまどスツールの様子〉



〈ワークショップの様子〉

町会では、少しづつ「デジタル化」にも  
取り組んでいます。町会活動を知っていた  
だくために、ホームページをリニューアルし、  
日程や活動報告をタイムリーに確認でき  
るようにしました。写真やデータで残す  
ことで記録整理も効率化され、次世代へと  
引き継ぎやすくなります。少しづつの歩み  
ではありますが、町会がより身近で便利な  
存在となるよう、これからも工夫を重ねて  
いきたいと思います。



QRコードからもサイトの確認ができます。  
<https://sites.google.com/view/samezuakbn/home>

## 地域の連携と課題、そして未来へ 大井坂下町会

大井第一町会連合会の皆様本年もよろしくお願ひ致します。

当町会は、オフィスビルとマンション、そして地元に根ざした居住者が一緒に暮らす明るく賑やかな地域となります。この地域特性から、活動においては「企業との連携強化」や「集合住宅にお住まいの方々への参加促進」を重点課題として掲げています。

春の「さくらまつり」、夏の「品川区民まつり大井第一地区盆踊り大会」での活気ある盆踊り、そして地域の皆様の楽しみである「大井第一町会連合会大運動会」では、町会一丸となって競技に参加し、世代を超えた沢山の笑顔と歓声があふれました。こ



## 少数精鋭で大運動会に挑む！ 東大井月見台町会

10月12日（日）大井第一町会連合会大運動会が開催されました。

会場の大井競馬場までは約2Kmと、東大井月見台町会は最も遠い町会のひとつです。

高齢化や少子化の影響は当町会にも及んでいます。10年前はテントに人が溢れ、競技参加もじゅんけんで争っていました。

今や町会対抗小学生リレーはブロック対抗小学生リレーに変わり、大井立会町会、東大井林町会、鮫洲仲町会の4町会でチームを結成しました。

当町会からは今年は6年生が出場して、健闘しました。

町会対抗綱引きは残念ながら棄権。今回は参加人数こそ少なかったものの、各競技には皆、積極的に参加しました。

うした活動を通じて、地域コミュニティの活気と絆を深めております。

特に、夏の恒例行事であるラジオ体操は、長年にわたり大森駅前住宅自治会様と共に開催しています。両町会の住民が一体となって健康づくりと親睦を深める、非常に重要な交流事業です。早朝の公園に集まる人々が、爽やかな汗を流す風景は、地域連携のシンボルとなっています。

一方で、日中の人口変動が大きい、マンションの住民の方々との接点が少ないなど、新しいまちの形に合わせた活動の工夫が常に求められています。町会としては、従来の行事に加えて、防災訓練や美化運動といった地域に根差した活動を継続し、地域の安心・安全の維持に努めています。また、大井坂下公園のリニューアルなど、地域の変化にも対応しています。

今後も、連合会の一員として、地域の安全・安心の維持と発展のため、他町会との情報交換や連携をさらに深めていきたいと考えております。共催事業での成功事例や、課題解決に向けた知恵や経験をぜひ共有させていただければ幸いです。

楽しい昼休憩には、ご高齢の方からお子さんまで参加者が幅広いことを考慮して、4種類のお弁当を準備しました。皆さんお好みのお弁当を選んで満足してもらえたようです。

最後に、準備や片付けに協力いただいた町会の皆様へ感謝を申し上げます。



〈入場行進の様子〉